

養護	<p>【生命・情緒】</p> <p>4月は、新しい環境や保育園に慣れず不安で泣いてしまう子もいましたが、少しづつ園の生活にも慣れ、保育士との信頼関係も深まり、一人ひとりが安心して生活できるようになりました。一人ひとりの不安な気持ちに寄り添い、スキンシップを大切に過ごしてきました。</p> <p>＜排泄＞一人ひとりのペースに合わせてトイレへ誘い、パンツへの移行をしています。タイミングが合い排尿できた時は、たくさん讃め、自信へと繋げるよう声掛けをしています。オムツや衣服の着脱も一人でできるように頑張っています。</p> <p>＜睡眠＞保育士が側にいることで、安心して眠りについています。一定時間しっかり休息をとっています。</p>
教育	<p>【健康・人間関係・環境・げんご・表現】</p> <p>＜健康＞天気のいい日は、戸外遊びや散歩を中心に過ごしました。戸外で伸び伸びと体を動かして遊んだり、保育士やお友達と手をつないでお散歩へ行き、季節の訪れを感じることができました。一人ひとりの体調面にも気を配り、手洗いや消毒など徹底しました。</p> <p>＜人間関係＞初めての集団生活で泣いてしまう子もいましたが、一対一のスキンシップを大切にし、信頼関係を深めました。今ではみんな、保育園やお友達が大好きです。お友達とおしゃべりをしたり笑いあったり、一緒に遊んだりと賑やかです。まだまだケンカやトラブルが多いですが、その都度保育士が間に入りながら相互の気持ちを受け止め、相手の思いに気付けるよう話をしています。</p> <p>＜環境＞子どもたちが安全に伸び伸びと遊べるような環境を整え、季節の移り変わりを感じたり、自然に触れながら生活することを大切にしています。</p> <p>＜言葉＞言葉が増え、おしゃべりが日に日に上手になっています。お友達や保育者との会話を楽しんだり、おしゃべりしながら遊ぶ姿も多くみられるようになりました。これから沢山の言葉を習得していく子ども達。丁寧な言葉遣いを意識していきたいと思います。</p> <p>＜表現＞音楽に合わせて体を動かしたり、歌ったりすることを楽しんできました。毎月の制作では、クレヨンや絵の具、シール、スタンプなどを使い、作品を作りました。楽しみながら取り組むことができました。</p>
食育	<p>「保育士や友達と一緒に楽しく食べる」ことを一番大切にしてきました。好き嫌いが激しい子や何でもよく食べる子と個人差が大きいです。苦手な物は量を減らして食べたりすることで少しづつ食べられるようになってきました。食事のマナーとして、椅子の座り方やスプーンやフォークの持ち方を伝えてきました。スプーンやフォークは、グー持ちになってしまふ子もいます。正しい持ち方を繰り返し伝えていきたいと思います。</p>
その他	<p>＜ふれあい会＞親子で制作を楽しんだり、ふれあい遊びを楽しむことができました。</p> <p>＜運動会＞大勢の保護者がいる中で友達や保育者と手を繋いで入場しました。不安で泣いてしまう子もいましたが、最後まで頑張ることができました。親子競技は、子どもたちも笑顔で参加できてよかったです。</p> <p>＜発表会＞楽しみながら練習に取り組みました。本番は、大勢の大人の前で舞台に立ち、緊張していた子ども達。泣くことなく発表する姿に子どもたちの成長を感じることができ、感動しました。</p> <p>情緒面、身体面ともに大きく成長し一年となりました。ご理解ご協力ありがとうございました。</p>